

BAB 6

PENUTUP

6.1 Simpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian Pengaruh Pelaksanaan Kegiatan Pengawasan Kearsipan oleh ANRI terhadap Kualitas Penyelenggaraan Kearsipan pada Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi maka diperoleh simpulan bahwa Program Pengawasan Penyelenggaraan Kearsipan oleh ANRI memiliki pengaruh terhadap kualitas penyelenggaraan kearsipan di Unit Kearsipan Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi.

Pada audit pertama kali tahun 2016 Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi mendapatkan predikat buruk dalam penyelenggaraan kearsipan. Memasuki tahun 2018, dilakukan audit kembali dan kementerian ini berhasil memperoleh predikat baik. Kementerian ini berkomitmen memperbaiki penyelenggaraan kearsipan melalui program pengawasan terhadap penyelenggaraan kearsipan oleh ANRI selaku lembaga pembina kearsipan nasional.

Tahapan yang harus dilakukan di antaranya pelaksanaan audit kearsipan, penilaian hasil pengawasan serta monitoring hasil pengawasan. ANRI melakukan audit kearsipan untuk melihat kesesuaian antara penyelenggaraan kearsipan terhadap peraturan perundang – undangan. Setelah itu, ANRI memberikan nilai terhadap penyelenggaraan kearsipan berdasarkan hasil audit yang dilakukan. Terakhir, ANRI melakukan monitoring ke Unit Kearsipan Kementerian Desa,

Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi untuk melihat rekomendasi dari ANRI yang telah dilakukan.

Terdapat tujuh aspek yang diawasi dalam Program Pengawasan Penyelenggaraan Kearsipan di antaranya, ketaatan terhadap peraturan perundang-undangan, program kearsipan, pengolahan arsip inaktif, penyusutan arsip, SDM kearsipan, kelembagaan, serta prasarana dan sarana kearsipan. Ketujuh aspek telah dinilai dan diakumulasi menjadi nilai penyelenggaraan kearsipan Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi. Berdasarkan penilaian dari ketujuh aspek pengawasan dapat disimpulkan bahwa Program Pengawasan Penyelenggaraan Kearsipan berhasil memperbaiki kualitas penyelenggaraan kearsipan di Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi.

6.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis data terhadap jawaban dari keseluruhan pertanyaan wawancara dalam penelitian Pengaruh Pelaksanaan Kegiatan Pengawasan Kearsipan oleh ANRI terhadap Kualitas Penyelenggaraan Kearsipan pada Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi, terdapat beberapa saran yang diajukan sebagai berikut,

1. Unit kearsipan satu perlu melakukan pengawasan penyelenggaraan kearsipan internal terhadap unit kearsipan dua. Tujuannya, unit kearsipan satu dapat membina unit kearsipan dua dalam mengelola arsip sehingga penyelenggaraan kearsipan dapat berjalan baik di setiap unit kerja secara menyeluruh.

2. Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi perlu mempertahankan pelaksanaan penyelenggaraan kearsipan yang telah berhasil memperoleh kategori baik dalam Program Pengawasan Penyelenggaraan Kearsipan.